



MUNICIPAL Gazette MUNICIPALE DE — OF Montreal

Parait le lundi matin
Published every Monday
morning
Abonnements \$2 par an
Subscriptions a year
Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal
Official organ of the Corporation of the City of Montreal
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Bureau de Poste: 917 ou
42 Place Jacques-Cartier, Montréal

— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”
Post Office Box 917 or
42 Jacques-Cartier Sq., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”
City Hall, — Montreal
TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 30 avril.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—M. R. Bauset, assistant greffier de la Ville, ouvre les deux soumissions reçues pour la fourniture et l'installation d'un matériel pour fabriquer l'asphalte pour le clos de la division Ouest.

Ces soumissions sont renvoyées à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

2.—Soumise et lue une lettre de “Laprairie Brick Co.” relativement à l'adjudication de la fourniture de la brique. Déposée aux archives.

3.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter la soumission de la “Stinson-Reeb Builders Supply Co. Ltd”, pour la fourniture de Ciment conformément au cahier des charges et aux termes et conditions de la formule de la soumission, savoir:

Ciment Portland artificiel “Vulcan”, à raison de 48½c les 100 livres, en baril de 350 livres, poids total.

La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendement la charte de la Ville. Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 3 mai.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—M. E. Tétreau, se présente devant la Commission et

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 30th of April.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—Mr. R. Bauset, ass't. City clerk, opened the two tenders received for the furnishing and erection of an asphalt paving plant for the western division yard.

The said tenders were referred to the City surveyor for a report.

2.—Submitted and read a letter from the Laprairie Brick Co., concerning the awarding of the contract for supply of brick.

Fyled of record.

3.—Resolved: That a report be made to Council recommending that the tender from the Stinson-Reeb Builders Supply Co. Ltd, for the supply of cement, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be accepted, viz:

Artificial Portland Cement “Vulcan”, at 48½c per 100 lbs, per barrel of 350 lbs, total weight.

The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of article 333 of the act 62 Vict. chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the City Charter. And furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of May.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—Mr. E. Tetreau appeared before the Committee and